
     

     

 

 

                             

                 

 

「振り返り」の大切さ 12 月全校朝礼より 
早いもので、来年の足音が聞こえてくる頃になりました。冬将軍はまだまだですが、

朝夕は寒さを感じるようになりました。このような季節の中でも、二中生は、それに

負けじと勉強や運動に頑張っています。  

今月は２学期の締めくくりとして、どの学年も学習面・生活面でまとめを行ってい

きます。どの生徒も笑顔で２学期を終えることができるように、生徒たちの伴走者と

して、しっかりサポートしていきたいと思います。  

12 月の朝礼では、次のような話をしました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２学期も終わりに近づき、16 日から三者面談も予定しています。面談では、

お子様の成長の様子など、学校での様子をお伝えします。また、学校ではわ

からないお子様の様子や保護者の方の願いなども聞かせていただき、御家庭

での関わり方も含めて、お子様のよりよい成長をめざした連携・協力関係を

深めることができればと思っております。保護者の皆様とともに、生徒たち

の姿をよく見つめ、一人一人のよりよい成長につながる有意義な面談になる

ことを心より願っております。今月もどうぞよろしくお願いいたします。  
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毎年この時期になると、「私は今年１年どうだっただろうか？」と振り返ります。頑張

ったことやもう少しだったことを、自分なりに整理して考えてみると、分かってくる

ことがあります。 

「なぜできたのか」、「なぜできなかったのか」、また「何がよかったのか」、「ど

うすればよかったのか」、「次はこうしてみよう」と考えることで、次につながって

いきます。 

二中では授業の中で、学びの振り返りについて取り組んでいます。 

「振り返り」は、学習活動の中でもとても大切なことです。なぜなら、今日の学習で何

を学び、何がわかったか、何を考えたのかを自分の言葉にしてまとめることで、学び

が深まり、自分のものになるからです。 

また、日常生活の中でも「振り返り」を行っています。起こった出来事から一旦離

れてみると、自分や自分に起こった出来事について落ち着いて考えることができま

す。「なぜあのときはあんなに怒ってしまったのだろう。」「あんなに嬉しかったのはど

うしてだろう。」といったように、一歩引いた位置から自分の行動や出来事を振り返るこ

とができるようになります。 

起こった事実を確認し、様々な関係性や感情、意見を整理して、次の行動に生かせ

るようになると課題解決力が育まれます。つまり、起きたトラブルを落ち着いて分析

して、原因を考え、次からは同じトラブルが起きないように工夫するようになるとい

うことです。 

学習活動だけではなく、日常生活の中でも「振り返り」の時間を大切にしていきま

しょう。 



金融教育講座を開催しました。（１０月31日） 

社会科授業の一環で、「金融教育講座」を行いました。

静岡銀行様の御協力のもと、３年生全員が経済に関するこ

とやお金の重要性について学びました。  

講座では、「投資とは何か」についてシミュレーション

ゲームを通して学び、投資の意義について知ることができ

ました。また、早いうちにお金の計画を立てて計画的に貯

蓄していくことが自分の人生には大切であることを理解しました。  

生徒会引継式を行いました。（11月１日） 

令和６年度も後半を迎

え、生徒会も３年生から２

年生に引き継ぐ時期とな

り、引継式を行いました。

３年生の皆さん、これま

で、二中文化の創造に力を

発揮していただき、ありが

とうございました。新生徒会は、３年生の意志を受け継ぎ、二中をさらに高みに上げ

ていくでしょう。新役員の皆さん、よろしくお願いします。  

 

  新生徒会長の言葉（抜粋） 令和6年度後期・令和7年度前期生徒会長 鈴木葉太さん 

令和6年度後期・令和7年度前期生徒会長になりました鈴木葉太です。僕は生徒たちの手でより良い二中を 

創り上げていこうとする先輩方に憧れを持ち、生徒会本部役員になりたいと思っていました。 

    これまで僕は、自分のことを「生徒会本部役員とは無縁の存在だ」と思っていました。しかし、いつも当たり前の

ように行っている全校朝礼や、今回盛り上がった希翔祭などの行事はすべて生徒会本部が中心となって運営を行って

いることを知り、生徒会本部の重要性を感じました。今までの二中文化を継承し、さらに生徒全体が盛り上がるこ 

とのできる二中を目指し活動していきます。 

    今の二中に必要な力は「主体性」だと僕は考えています。主体的に声を出せば行事が盛り上がります。主体的 

に手を挙げたり、主体的に反応をしたりすれば授業もきっと盛り上がると思います。だから、僕は主体的に声を上 

げることができる雰囲気がある二中を創りたいと思います。 

    理想の二中を創るには、全校生徒の意識が必要です。生徒会活動はこれから二中全体を進化させるために動いてい

きます。全力で頑張っていきますのでぜひ、これから一年間、協力をよろしくお願いします。 

                            

二中の意地を見せました！ 

中体連駅伝大会（11月２日） 
富士宮市中体連駅伝大会が行われまし

た。雨が降り続く天候でしたが、どの走者

も一生懸命に走り抜けました。 

これまで、時間が限られている中、でき

ることを考え練習に取り組んできました。

男子は、惜しくも入賞できませんでしたが、女子は４位入賞を果たしました。「二中

生としての意地」を見せた一日でした。  


